
審議期間　６月１３日～６月２９日（１７日間）

日 次 月 日 曜 日 会 議 別 開会時刻 議　　事　　内　　容 備　　　　考

　１　再開

　２　審議期間の決定

　３　会議録署名議員の指名

　４　諸般の報告

　　　　議会事務局長

　５　議案の上程

　　　　提案理由の説明　（市長）

　　　　予算・条例等内容説明（企画財政課長等）

　６　陳情の付託について

  ７　散会

第 ２日 6 月 14 日 火 休 会

第 ３日 6 月 15 日 水 〃 質疑・一般質問通告書の提出期限午前11時まで

第 ４日 6 月 16 日 木 〃

第 ５日 6 月 17 日 金 〃

第 ６日 6 月 18 日 土 〃

第 ７日 6 月 19 日 日 〃

第 ８日 6 月 20 日 月 本 会 議 午前１０時 質疑・一般質問

第 ９日 6 月 21 日 火 〃 午前１０時 一般質問

第１０日 6 月 22 日 水 〃 午前１０時 一般質問・議案の委員会付託

第１１日 6 月 23 日 木 休 会 午前  ９時 予算決算常任委員会

第１２日 6 月 24 日 金 〃 午前  ９時 総務文教常任委員会

第１３日 6 月 25 日 土 〃

第１４日 6 月 26 日 日 〃

第１５日 6 月 27 日 月 〃 午前  ９時 産業厚生常任委員会

第１６日 6 月 28 日 火 〃

　１　委員長報告

　２　質疑・討論

　３　採決

　４　議員派遣

　５　散会

水 本 会 議 午前１０時第１７日 6 月 29 日

平成２８年土佐清水市議会定例会６月会議　審議期間日程表

第 １日 6 月 13 日 月 本 会 議 午前１０時



1

順位 質問者 答弁者

1 南海地震に備えた防災対策の推進について

○ 防災対策の施設等の整備状況等について

・ 住宅耐震化対策の推進について

・ 老朽危険空き家対策について

・ 危険なブロック塀等の対策について

・ 津波避難路等の整備状況について

・ 公共施設の耐震化対策について

・ 津波避難タワーを活用した避難訓練について

・ 地震津波避難対策の総点検について

2 新地方公会計の整備促進について

○ 統一的な基準に基づく取り組み状況について

・ 新地方公会計制度の概要について

・ 公共施設等の固定資産台帳の整備状況等について

・ 地方行財政における取り組みについて

・ 地方財政の健全化について

1 防災対策の現状と今後の取り組みについて

○ 南海地震発生確率の予想は

○ 施設等整備の状況

○ 災害発生後の対応について

○ 地域内での連携強化の体制について

2 本市農業の実態と今後の振興策について

○ 本市農業の基礎的数値について

○ 農産品への取り組みと現状

○ 薬草栽培の現状と今後の計画

○ 集落営農の取り組みと現在の状況

○ 今後の農業振興の施策について

危 機 管 理 課 長

まちづくり対策課長

生 涯 学 習 課 長

学 校 教 育 課 長

総 務 課 長

教 育 長

副 市 長

市 長

総 務 課 長

企 画 財 政 課 長

発言（一般質問）通告一覧表

平成２８年土佐清水市議会定例会６月会議

質　　問　　内　　容

1

8番

西原　強志　君

（一問一答）

2

7番

小川　豊治　君

（一問一答）

農 林 水 産 課 長

市 長

危 機 管 理 課 長

まちづくり対策課長

水 道 課 長

市 長



2

順位 質問者 答弁者質　　問　　内　　容

1 地域振興を実現するジオパークをめざして

○ 平成２９年度認定に向けた取り組み状況について

・ 前年度の活動状況について

・ 今年度の活動計画について

○ 日本ジオパークの状況は

・ 今年度新規申請の状況について

・ 日本ジオパークの状況について

○ 地域振興を実現するジオパークとなるには

・ 認定の目標

・ 市全体の取り組み

・ 観光施設、住民主体の取り組み、教育や防災等との

連携

2 小児生活習慣病予防健診及び保健指導状況について

○ 国保について

・ 医療費の状況と疾病の分析結果

○ 小児生活習慣病予防健診と健康づくりについて

・ どのような目的で、いつから実施しているか

・ 健診内容は

・ 健診対象者数の状況は

・ １００％でない理由は

・ 受診者のうち、保健指導が必要な子どもの数は

・ 保健指導が必要となる原因分析と改善に向けた今後

の取り組みは

・ 現状を踏まえた思いは

・ 市長公約の「食育」推進への思いと本市の将来を担

う子どもたちへの熱い思いは

観 光 商 工 課 長

市 長

市 民 課 長

健 康 推 進 課 長

市 長

3番

細川　博史　君

（一問一答）

3



3

順位 質問者 答弁者質　　問　　内　　容

1 日本ジオパーク認定に向けての当初からの活動状況に

ついて問う

○ ジオパーク推進室が設置されてから今日までの主な

活動状況

○ ボランティアガイドは当初より何名増加したか

○ ジオパーク講習の効果について

○ 足摺・竜串の施設面の改良と今後の改良予定につい

て

○ 竜串再開発の将来展望と予想される影響について

○ ロゴマークの活用について

○ 住民意識の高揚について

○ 「お藤がとどろ」の鳥居等は地元有志が建立した。

鳥居から下る道の安全方策について

○ 職員もジオツアーに参加させては如何でしょうか

2 清水高校の高台移転の要請を

○ 教育委員会は南海トラフ地震に備え、高台移転を県

教委に要請を

○ 市長は知事・県教育長等との面談の際は高台移転の

要請を

1 ビキニ被災事件の国家賠償訴訟について

○ ビキニ被災事件とは

○ 国家賠償訴訟について

○ 原告への支援を

2 住宅の耐震化について

○ 耐震化の現状

○ 自己負担の軽減について

○ 耐震化補助金の上乗せについて

3 臨時・非常勤職員の勤務条件について

○ 臨時・非常勤職員の任用について

○ 総務省自治行政局公務員部長通知（平成２６年７月）

の内容

○ 臨時・非常勤職員の勤務条件について

・ 「経験加算」、「超過勤務手当」

・ 休暇制度（生休、産休、育休、病休、介護休、夏季

休、忌引休など）

○ 正規職員の採用を

・ 恒常的業務は正規職員で

4

10番

岡﨑　宣男　君

（一問一答）

5

観 光 商 工 課 長

市 長

4番

前田　晃　君

（一問一答）
総 務 課 長

副 市 長

市 長

教 育 長

市 長

市 長

危 機 管 理 課 長

市 長



4

順位 質問者 答弁者質　　問　　内　　容

1 地震対応について

○ 土佐清水市の浸水深について

○ 津波に対する各地区の備えはどうなっているか

・ 避難道及び避難場所の進捗状況は

○ ブロック塀等の対応について

○ 防災倉庫への資機材整備について

○ 自主防災組織への支援について

○ 下ノ段の配水タンクの耐震性について

○ 災害時における、戸籍・住民票などの交付について

○ 災害に備えた訓練について

1 消費税法改正、またまた先送り！

安倍さん、安ければそれでも良いのですが ・・・・ 。

○ 社会保障はどうなる

2 中学校の部活動について

○ 教員の長時間勤務の実態

○ 文科省は改善策の検討に入ったと聞くが、その抜本

策はあるのか

3 公職選挙法改正

○ 改正のポイント

○ 市民への周知

○ 「移動期日前投票所」の実施は可能か

6

5番

浅尾　公厚　君

（一問一答）

危 機 管 理 課 長

水 道 課 長

総 務 課 長

市 長

副 市 長

市 長

12番

武藤　清　君

（一問一答）

7

教 育 長

選挙管理委員会

事 務 局 長

市 長



5

順位 質問者 答弁者質　　問　　内　　容

1 学校給食について

○ 学校給食とは

○ 市民、保護者、子どもたちの声は？

○ 運営について

・ 直営か、民間委託か

・ それぞれのメリット、デメリットは？

○ 安全性について

・ 管理体制は？

○ 人員体制について

○ 食材の調達について

・ 地産地消の推進は？

○ 無農薬食材の導入は？

○ 食物アレルギーへの対応は？

○ 給食費はどのくらい？

○ 見える給食センターを

○ 給食を学校以外にも提供出来ないか

2 地域包括ケアシステムについて

○ 地域包括ケアシステムを展開するに当たって、本市と

してのまちづくりの骨子は？

○ 市長の見解は？

1 熊本地震から学び活かすこと

○ 被害状況の情報収集について

○ 耐震化の重要性について

○ 土地の確保と活用について

○ がれき処理について

○ 物資の受け入れと提供方法について

○ 水の確保について

○ 南海トラフ地震を想定した訓練の強化について

○ 災害協定について

○ 被災地に人材派遣を

学 校 教 育 課 長

教 育 長
8

9

1番

田中 耕之郎 君

（一問一答）

危 機 管 理 課 長

市 長

2番

岡本　詠　君

（一問一答）

副 市 長

市 長
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